



5 Pièces

105 m²

Réf. JEZB6186_PF_0709_12

814 000 €

Paris 20^{ème}

Appartement à vendre (75020)

abriculteurs

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Abriculateurs a le plaisir de vous présenter cet élégant appartement familial de 105m² dans le quartier charonne / porte de vincennes. Implanté en plein centre du quartier recherché de charonne / porte de vincennes, laissez-vous charmer par ce magnifique appartement familial de 105,95 m² (loi carrez), alliant clarté et praticité. Installé au 2ème étage d'un immeuble de standing datant de 1890 et pourvu d'un ascenseur, ce 5 pièces séduit par son agencement maîtrisé et son panorama dégagé, assurant une totale intimité sans le moindre vis-à-vis. La situation géographique est parfaite pour ...

Abriculateurs is pleased to present this elegant 105m² family apartment in the Charonne / Porte de Vincennes neighborhood. Located in the heart of the sought-after Charonne / Porte de Vincennes area, let yourself be charmed by this magnificent 105.95 m² (Carrez law) family apartment, combining brightness and practicality. Situated on the 2nd floor of a prestigious building dating from 1890, equipped with an elevator, this 5-room apartment impresses with its well-thought-out layout and unobstructed views, offering complete privacy without any direct overlooking. The geographical location is ...

ABRICULTEURS

- 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs

www.residences-immobilier.com

abriculteurs